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上海中毅達股份有限公司
關於2015年第一次臨時股東大會增加臨時提案的公告
本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實性、準確性和完整性
承擔個別及連帶責任。

股東大會有關情況
1. 股東大會類型和屆次：
2015年第一次臨時股東大會 
2. 股東大會召開日期：2015年11月17日
3. 股權登記日

股份類別 股票代碼 股票簡稱 股權登記日 最後交易日

Ａ股 600610 中毅達 2015/11/6 －

Ｂ股 900906 中毅達 B 2015/11/12 2015/11/6

增加臨時提案的情況說明
1. 提案人：大申集團有限公司
2. 提案程序說明
公司已於2015年10月27日公告了股東大會召開通知，單獨或者合計持有24.84%股份的股東大申集團

有限公司，在2015年11月7日提出臨時提案並書面提交股東大會召集人。股東大會召集人按照《上市公司
股東大會規則》有關規定，現予以公告。

3. 臨時提案的具體內容
公司董事會於2015 年10月26日收到公司原董事長吳邦興先生的書面辭職報告，根據《公司章程》董

事會由11名董事組成，其中獨立董事4人。現經公司第一大股東大申集團有限公司推薦並經董事會提名委
員會審議通過，提名劉效軍先生為董事候選人（簡歷詳見附件），任期至本屆董事會換屆時止。

附件簡歷：
劉效軍，男，1962年9月出生，中共黨員，本科學歷，經濟師。現任雲南東方柏豐投資有限責任公司 

副總經理 常務副總經理、雲南柏豐投資（集團）有限公司常務副總經理。
主要經歷：
1980年至1984年9月昆明人民銀行護國辦事處  出納科科員、副科長
1984年9月至1986年9月雲南廣播電視大學經濟管理專業  學生
1986年7月至1990年7月工商銀行護國路辦事處計劃科  副科長
1990年畢業於西南財經大學金融專業 本科
1990年7月至1993年9月工商銀行護國路辦事處計劃信貸科  科長
1992年取得經濟師資格（中級職稱）
1993年9月1997年5月雲南省工商銀行信託投資股份公司信託部  經理
1997年5月至2003年12月雲南金旅信託投資股份公司  總經理助理 副總經理
2004年2月至2005年3月雲南潤田實業公司  總經理
2005年3月至2007年6月雲南西部開發投資股份公司 常務副總經理

除了上述增加臨時提案外，於2015年10月27日公告的原股東大會通知事項不變。
增加臨時提案後股東大會的有關情況。
(一) 現場會議召開的日期、時間和地點
召開日期時間：2015年11月17日 14點30分
召開地點：深圳市福田區深南大道6035號深航國際酒店七樓翡翠廳
(二) 網絡投票的系統、起止日期和投票時間。
網絡投票系統：中國證券登記結算有限責任公司上市公司股東大會網絡投票系統（網址http://www.

chinaclear.cn）
網絡投票起止時間：自2015年11月16日
　　　　　　　　　至2015年11月17日
投票時間為：2015年11月16日15:00至2015年11月17日15:00
(三) 股權登記日

股份類別 股票代碼 股票簡稱 股權登記日 最後交易日

Ａ股 600610 中毅達 2015/11/6

Ｂ股 900906 中毅達B 2015/11/12 2015/11/6

(四) 股東大會議案和投票股東類型

序號 議案名稱 投票股東類型

A股股東 B股股東

非累積投票議案

1 關於公司符合上市公司重大資產重組條件的議案 √ √

2 關於公司以現金方式實施重大資產購買江西立成景觀建設有限公司61%股權的議案 √ √

3 關於本次重大資產重組符合《關於規範上市公司重大資產重組若干問題的規定》第四條規定的議
案

√ √

4 關於公司本次重大資產重組不構成關聯交易的議案 √ √

5 關於本次重大資產重組事項相關審計報告和評估報告的議案 √ √

6 關於本次重大資產重組評估機構的獨立性、評估假設前提的合理性、評估方法與評估目的的相關
性以及評估定價的公允性的議案

√ √

7 關於上海中毅達股份有限公司重大資產購買報告書（草案）及其摘要的議案 √ √

8 關於公司與吉安市萬源泰投資有限公司、江西省天地頤投資有限公司和杭州啟鳴股權投資合夥企
業（有限合夥）簽署附條件生效的《股權轉讓協議》的議案

√ √

9 關於提請股東大會授權董事會全權辦理本次重大資產重組相關事宜的議案 √ √

10 關於增補董事的議案 √ √

各議案已披露的時間和披露媒體
議案1-9公司已於2015年10月27日披露於《上海證券報》、《香港文匯報》及上海證券交易所網站

http://www.sse.com.cn。議案10公司已於2015年11月11日披露於《上海證券報》、《香港文匯報》及上
海證券交易所網站http://www.sse.com.cn。

特別決議議案：2
對中小投資者單獨計票的議案：1、2、3、4、5、6、7、8、9、10
涉及關聯股東迴避表決的議案：無
應迴避表決的關聯股東名稱：無
涉及優先股股東參與表決的議案：無

特此公告。
上海中毅達股份有限公司董事會或其他召集人 

     　　　　2015年11月11日 
●報備文件
（一）股東提交增加臨時提案的書面函件及提案內容
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上海中毅達股份有限公司
第六屆董事會第十三次會議（通訊表決方式）決議公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性陳述或者重大遺漏，並對其內
容的真實性、準確性和完整性承擔個別及連帶責任。

上海中毅達股份有限公司（以下簡稱「公司」）六屆董事會第十三次會議於2015年11月10日以通訊
表決方式召開，本次會議應參加表決董事10人，實際參加表決董事10人。本次會議的召集、召開符合《公
司法》和本公司《公司章程》的有關規定，所作決議合法有效。

會議以全票贊成通過了如下議案：
一、關於增補董事的議案；
公司董事會於2015 年10月26日收到公司原董事長吳邦興先生的書面辭職報告，根據《公司章程》董

事會由11名董事組成，其中獨立董事4人。現經公司第一大股東大申集團有限公司推薦並經董事會提名委
員會審議通過，提名劉效軍先生為董事候選人（簡歷詳見附件），任期至本屆董事會換屆時止。

二、關於2015年第一次臨時股東大會新增議案。
提名劉效軍先生為董事候選人的議案，尚需提交股東大會審議。將於2015年11月17日召開的2015年

第一次臨時股東大會中增加增補董事的議案。
特此公告。

上海中毅達股份有限公司董事會
         2015年11月10日
附件簡歷：
劉效軍，男，1962年9月出生，中共黨員，本科學歷，經濟師。現任雲南東方柏豐投資有限責任公司 

副總經理 常務副總經理、雲南柏豐投資（集團）有限公司常務副總經理。
主要經歷：
1980年至1984年9月昆明人民銀行護國辦事處  出納科科員、副科長
1984年9月至1986年9月雲南廣播電視大學經濟管理專業  學生
1986年7月至1990年7月工商銀行護國路辦事處計劃科  副科長
1990年畢業於西南財經大學金融專業 本科
1990年7月至1993年9月工商銀行護國路辦事處計劃信貸科  科長
1992年取得經濟師資格（中級職稱）
1993年9月1997年5月雲南省工商銀行信託投資股份公司信託部  經理
1997年5月至2003年12月雲南金旅信託投資股份公司  總經理助理 副總經理
2004年2月至2005年3月雲南潤田實業公司  總經理
2005年3月至2007年6月雲南西部開發投資股份公司 常務副總經理

上海中毅達股份有限公司

香港文匯報訊（記者 葉臻瑜 福州報道）記者
昨日自福建省旅遊局獲悉，為進一步支持福建自
貿區對台旅遊先行先試，國家旅遊局近日正式發
文批覆同意福建自貿區內已註冊的3家台資合資
旅行社，試點經營福建省居民赴台灣團隊旅遊業
務。業內人士稱，允許台資合資旅行社試點經營
福建居民赴台灣地區團隊旅遊業務，將使得赴台
遊市場競爭更加激烈，但同時也將豐富市面上的
台灣遊產品。
據統計，2015年前三季度，經福建口岸赴金馬

澎和台灣本島旅遊人數達38.27萬人次，同比增長
71.09%。其中赴台灣本島團隊旅遊的旅客中，福
建居民1,483個團組3.02萬人次；外省居民3,635
個團組8.48萬人次。

台媒：蔡明拒「九二共識」暗推「台獨」
閩台資旅行社可組團遊台

「2015台北可愛動物展暨寵物用品博覽
會」昨日在台北舉行展前記者會，業者看準
商機，依照法國鬥牛犬的身形手工縫製「禮
服」，供消費者選購。 ■文/圖：中央社

特製「禮服」

香港文匯報訊 台灣西半部近日空
氣污染嚴重，多個監測站測得細懸浮
微粒（PM2.5）濃度達到每立方米
130微克以上，超標近一倍。台「環
保署」表示，主要污染物出自台灣本
地的電單車和工業區。台電「史上頭
一遭」緊急把台中火力發電廠發電量
降低一百萬千瓦。
據中通社報道，台灣西部縣市出現

了灰蒙蒙的霧霾天。「環保署」表
示，9日空氣是今年入秋最髒的一
天，達到最嚴重的「紫色」等級。此
波空氣污染範圍廣、濃度高，西半部
14個監測站分別測到PM2.5濃度每立
方米71到138微克；一開始在台中地
區累積，再往南擴散到彰化、雲林，
又以台南新營、善化最嚴重；但這波
空污並非境外威脅，主要污染物是島
內汽車、電單車、工業區。
各縣市緊急啟動因應機制，而台中

火力發電廠也緊急降低，這是27年來
第一次因空污降低。
「環保署」表示，10日東北風增

強、吹散污染物，西半部空氣雖會好
轉，但高雄屏東仍有中級到高級的污
染程度，民眾出門最好還是戴口罩。
而近日空污只是開始，後續預料還陸
續有空污威脅。
台「行政院長」毛治國10日表示，

當局分別從境外與本土兩大方向規劃
因應對策，除了監控機制，也持續推
動電動電單車，以減少移動污染源的
排放。
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香港文匯報訊 據中國台灣網報道，台灣《中央日
報》網絡報昨日發表評論表示，民進黨主席蔡英文針對
「習馬會」說，她不排除「習蔡會」；又諷刺習、馬見
面握手不是「歷史時刻」，而只是「新聞時刻」。她的
酸葡萄心態於此暴露無遺，但這不重要，值得關注的是
她表露了明拒「九二共識」、暗推「台獨」的立場，這
對台海局勢是危險的趨勢。
「習馬會」之前，蔡英文宣稱，兩岸「不需要有政治
前提的交往」；「任何會面都不應限縮在特定框架」。
「習馬會」之後，她又聲言這場會談的「唯一效果」，
是「在國際舞台上，用政治框架框限了未來在兩岸關係
上台灣人民的選擇」。
她所指的政治前提、政治框架是什麼呢？當然就是馬
英九和習近平在歷史性的會談中，共同確認「九二共
識」是兩岸關係和平發展的政治基礎。2008年以來的
兩岸關係和平發展，絕對是建立在「九二共識」的基礎
上，此次經由兩岸領導人首次當面加以確認，是「習馬
會」的亮點。蔡英文既然加以反對，她又憑什麼實現一

旦明年當選執政後的「維持現狀」呢？大陸國台辦主任
張志軍已明確表示，「沒有(『九二共識』)這個定海神
針，和平發展之舟就會遭遇驚濤駭浪，甚至徹底傾
覆」。蔡英文還能夠自欺欺人嗎？

「習馬會」致其本性畢露
她所謂「在兩岸關係上台灣人民的選擇」，又是何指
呢？還不就是民進黨以「台灣獨立建國」為目標的黨
綱。今年以來，參選「2016大選」的蔡英文為爭取中
間選民及回應美國要求，淡化了「台獨」主張，改稱要
「維持兩岸現狀」，但一場兩岸領導人會談，就讓她的
「台獨」本性畢露。
否定「九二共識」的結果，將是兩岸協商機制「坍
塌」。這已是所有關注兩岸關係人士的常識，遑論維持
雙方兩岸事務首長的交流機制，更不可能有「習蔡
會」。而推動「台獨」則將引爆兩岸政治衝突，甚至軍
事危機。蔡英文和民進黨是要讓「和平發展之舟」「徹
底傾覆」嗎？

朱將向美說明「習馬會」成果
啟程訪美4市 尋求僑胞回台投票支持

綜合報道，朱立倫昨日上午在國民黨中央接見美國聯邦眾議院外
交委員會亞太小組主席邵建隆。隨後他受訪時表示，會向美方

強調，兩岸關係中，國民黨一定是和平穩定的主要維持者，也會就
最近兩岸關係所發生的事情交換意見。

望台灣團結不對立
朱立倫說，邵建隆特別強調，美國國會非常肯定這次「習馬
會」，認為「習馬會」是兩岸關係和平發展非常重要的里程碑，他
們也很感動看到「習馬會」。對於民進黨批評「習馬會」，朱立倫
強調，一直不希望台灣走向對立狀態，作為領導者一定要宏觀、從
更大格局看「習馬會」對兩岸和平發展的關係。另外，他希望台灣
能夠團結，與他的競選理念一致，希望是「一個台灣」，而不是
「對立的台灣」。
對於訪美行程的細節及會見層級，朱立倫表示，都尊重美方的安
排，也不方便透露。但一定會向美方行政官員表達對雙方關係的重
視，對兩岸和平的維持及和平發展的延續，台灣和美國關係包括的
層面非常的廣泛，會就各方面詳細討論。

與美方談兩岸政策
陪同朱立倫訪美的包括「總統府資政」袁健生、楊進添，國民黨

文傳會主委林奕華等人，全團共計14人。根據行程規劃，朱立倫首
日抵達洛杉磯後，會安排台灣媒體和洛杉磯媒體聯合記者會，晚間
則有美國西南地區僑界歡迎晚宴，約有600人參加。明日（12日）
晚間，台灣「駐美代表處」將在雙橡園舉行歡迎晚宴，「駐美代
表」沈呂巡將親自主持。停留華府期間，朱立倫除與美國行政部門
官員會面交換意見外，也會到布魯金斯研究院舉行閉門研討會，並
接受《華盛頓郵報》專訪。接下來，朱立倫將飛往三藩市，參加三
藩市灣區僑界歡迎晚會。
林奕華表示，朱立倫此行將與美方就兩岸政策、台灣和美國關

係、東亞安全、區域經濟等議題與美方交換意見。但由於時間緊
迫，朱立倫此行訪美沒有安排訪問國會。
朱立倫昨日表示，很高興看到美國官方連日公開肯定「習馬
會」。美國是台灣重要夥伴，雙方關係和兩岸關係一樣重要，他會
向美國再次表明，台灣會繼續扮演區域安全與區域和平穩定角色。

香港文匯報訊 中國國民黨「總統」參選人朱立倫由

昨日起，訪美至16日，為期一周。預計造訪洛杉磯、華

府、紐約和三藩市4大城市，尋求海外僑胞支持並回台

投票。其中在華府停留2天，為訪美行之重頭戲。據了

解，朱立倫此行保持低調，很多行程不公開。而朱立倫

昨日表示，訪美主要是向美方表達國民黨對雙方關係的

重視，以及未來的各項合作。當然也會強調兩岸關係，

從國民黨的立場向美方說明「習馬會」成果。

馬英九：「習馬會」助兩岸和平發展
香港文匯報訊 馬英九昨日（10日）表示，日

前舉行的「習馬會」，是兩岸領導人66年來第
一次會面，具重大意義，對未來兩岸關係和平
發展相信會有很大幫助。
據中通社報道，馬英九10日接見「紐英崙中
華公所」代表團時表示，「習馬會」時，他再
度肯定雙方在「九二共識」，也就是「一個中
國、各自表述」基礎上締造的和平紅利。
馬英九說，國際社會絕大部分肯定，甚至高

度肯定這項發展，包括美國白宮表示歡迎、樂

見海峽兩岸為降低緊張及改善兩岸關係採取的
各項行動。
馬英九表示，他會後與新加坡總理李顯龍碰

面，李顯龍也非常欣慰新加坡能扮演提供場地
的角色。
馬英九說，他上任後致力改善兩岸關係，打

造和平、友善國際環境。7年來兩岸簽23項協
議，大陸訪客累計超過1,400萬人次，去年近
400萬人次。他上任前在台大陸學生823人，去
年33,000人，雙方關係是66年來最密切。

■台媒認為蔡英文並無「保持現狀」的想法，一意孤行
想推行「台獨」。 中央社

▲朱立倫（右）昨日接見美國聯邦眾議院外
交委員會亞太小組主席邵建隆（左）後受訪
時轉述，邵建隆特別強調美國國會非常肯定
「習馬會」。 中央社

◀中國國民黨「總統」參選人朱立倫10日晚
間啟程訪美，他說此行尊重美方安排，希望
大家為他及台灣加油。 中央社

■■西北部空氣污染超標一西北部空氣污染超標一
倍倍，，民眾出行均佩戴口民眾出行均佩戴口
罩罩。。 中央社中央社


